LAS FIESTAS EN ESPAÑA



¡Hola a todos! Hoy vamos a conocer las fiestas más importantes que se celebran cada año en España. ¡Allá vamos!

Los Reyes Magos





El año empieza el 1 de enero. El día 5 de enero se celebran las cabalgatas de los Reyes Magos. Los tres Reyes Magos (Melchor, Gaspar y Baltasar) recorren las ciudades de España en sus carrozas y lanzan caramelos y juguetes a la gente. El día 6 de enero los españoles abren los regalos que les han dejado y comen el roscón de reyes en familia. Pero, ¡cuidado! ¡Que no te toque el haba!

El Carnaval



En febrero se celebra el Carnaval. La gente se disfraza y canta canciones para hacer reír. Se celebra en muchas ciudades, pero el más famoso de Andalucía es el de Cádiz.

La Semana Santa

En marzo o abril se celebra la Semana Santa. Es una fiesta católica y hay procesiones con las imágenes de Jesús y de la Virgen María. Se celebran en toda España, pero las más conocidas son las Andalucía, sobre todo las de Sevilla, Málaga o Granada.



Las Cruces de Mayo



A principios de mayo se celebra esta fiesta primaveral. Las calles y escaparates de las tiendas se decoran con cruces de flores y con objetos típicos de Andalucía. La gente sale a la calle a comer y a beber y hay bailes típicos de Andalucía. Esta fiesta se celebra en toda Andalucía, pero sobre todo en Granada.

La romería

Una romería es una fiesta en la que la gente se reúne en el campo para comer y beber durante varios días en el mes de mayo. Se procesionan imágenes de la Virgen María. Hay muchas romerías en Andalucía, pero la más famosa es la Romería de la Virgen del Rocío, en Huelva.



La feria





Cada ciudad o pueblo de Andalucía tiene su feria. Una feria es una fiesta en la que la gente sale a la calle a comer y beber con sus amigos. Esta fiesta dura una semana. También hay actuaciones musicales y se montan casetas. Hay feria de día (para comer y beber en la calle) y feria de noche (con atracciones). Una de las más conocidas es la Feria de Abril de Sevilla. En Vélez-Málaga la feria se celebra a finales de septiembre y se llama Real Feria de San Miguel.

La Noche de San Juan



La noche del 23 al 24 de junio es la noche de San Juan y para los españoles significa el comienzo del verano. La gente va a la playa a comer sardinas y enciende hogueras. Es tradicional lavarse la cara en el mar a las doce de la noche y lanzar fuegos artificiales. Esta fiesta se celebra sobre todo en pueblos de la costa.

Responde a estas preguntas:

•	¿Qué lanzan los Reyes Magos en la cabalgata?

•	¿Qué comen los españoles el seis de enero?
•	¿Dónde se celebra el Carnaval más famoso de Andalucía?
•	¿Verdadero o falso? Solo hay procesiones de Semana Santa en Andalucía.
•	Las Cruces de Mayo más famosas de Andalucía se celebran en
•	¿Verdadero o falso? Las romerías se celebran en las grandes ciudades.
•	¿Cuánto tiempo duran las ferias?
•	¿En qué consiste la Noche de San Juan?